

Perú sufre peor desastre natural

• *Huachipa, Carapongo y Chosica sufrieron las consecuencias de avalanchas que arrasaron viviendas y cultivos. La Policía continúa ayudando a la población damnificada utilizando helicópteros. El número de damnificados se elevó a 72.000 por inundaciones y desbordes de ríos de la costa del país. El Gobierno reportó 62 fallecidos, 170 heridos y 11 desaparecidos.*



LOS DAÑOS SON CONSIDERABLES, EN UNO DE LOS PUENTES, EL AGUA SE LLEVÓ 20.000 METROS CÚBICOS DE TIERRA; ADEMÁS, MUCHAS VIVIENDAS, PUENTES, CARRETERAS Y CULTIVOS FUERON DESTRUIDOS.

Lima. El número de damnificados por las lluvias e inundaciones que se registran en Perú, desde diciembre pasado, se elevó ayer a 72.000 ante los últimos desbordes de varios ríos de la costa del país, entre ellos algunos que discurren por Lima, anunció el primer ministro Fernando Zavala.

De momento, el Gobierno mantuvo en 62 fallecidos, 170 heridos y 11 desaparecidos el resto de víctimas en el último reporte de emergencia, difundido tras una reunión extraordinaria del consejo de ministro en el Centro de Operaciones de Emergencias Nacional (COEN).

Adicionalmente hay medio millón de personas que también han sido afectadas en menor medida por las conse-

cuencias de las precipitaciones, como el corte de carreteras y del suministro del servicio eléctrico y de agua potable en varios municipios del litoral peruano.

Zavala advirtió que las previsiones meteorológicas indican que las lluvias se reanudarán durante este fin de semana y también pueden proseguir los dos días siguientes, por lo que no descartó eventuales nuevas crecidas y desbordes de ríos.

Las autoridades de ese país explicaron que la carretera Panamericana Norte, que discurre desde Lima hasta Ecuador, está cortada por el colapso de tres puentes, lo que impide transportar ayuda por vía terrestre a las norteñas regiones de Tumbes, Piura y



Lambayeque, las más golpeadas por las inundaciones.

Ante la imposibilidad de llevar ayuda por carretera, el ministro de Defensa, Jorge Nieto, explicó que la Fuerza Aérea de Perú (FAP) ha iniciado una serie de puentes aéreos con aviones militares para conectar Lima con las norteñas ciudades de Piura, Chiclayo y Trujillo.

La Marina de Guerra de Perú hará lo propio con el buque logístico "Tacna",

que también llevará ayuda humanitaria y maquinaria pesada a través de los puertos del norte del país.

El fenómeno de El Niño calentó inusualmente la superficie marina del litoral peruano, lo que a su vez provocó intensas y atípicas lluvias en su costa desértica que devienen en aniegos, desbordes de ríos y deslizamiento de tierras, conocidos en Perú con el término quechua "huaicos". (EFE)

Excedentes de soya podrán ser exportados

El viceministro Martín Bazarco anunció la autorización del Gobierno para la exportación de todos los excedentes que registre el sector sojero del país; sin embargo, la condición es que esté cubierta la demanda interna de la oleaginosa que representa alrededor de 25 por ciento de la producción total.

La autoridad dijo que la medida se pondrá en rigor en el marco de las políticas de abastecimiento interno, a precio justo y con base en estimadores del balance de oferta y demanda del grano de soya proporcionadas por el Observatorio Agroambiental y de Precios (OAP) del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras.

Los productores cruceños, durante la "Expo Soya 2017", aseguraron la disponibilidad de más de 2 millones de toneladas que produce el sector y que de ese volumen sólo 25% es demandado por el consumo interno.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Dakar 2018 por Argentina Perú y Bolivia

Pese a los intentos de ambos países de recibir una vez más el rally, el Dakar 2018 no contará finalmente con la presencia ni de Chile ni de Paraguay. Su recorrido será por Argentina, Bolivia y Perú, según informaron fuentes oficiales y periodísticas.

En el caso chileno, las razones serían económicas. Es que durante el verano sudamericano, ASO (la organización) y el Gobierno chileno intentaron negociar la vuelta del rally. Sin embargo, ante la negativa del país trasandino de invertir los 5 millones de dólares necesarios, los directivos de la carrera decidieron no darle lugar a su propuesta.

Paraguay, por su parte, había mostrado también interés de formar parte del recorrido con algunas etapas. Pero ASO informó en una misiva oficial que, por razones deportivas y logísticas, no pudieron incluir al país guaraní dentro de la hoja de ruta. (Fides)

Incursión israelí a Siria desata choque militar

• *Damasco respondió lanzando dos misiles contra los aviones caza de Israel. No está claro el objetivo del ataque.*

Las autoridades israelíes derribaron un misil de largo alcance, utilizando por primera vez su sistema de defensa Arrow y reconocieron haber atacado en territorio sirio, en el episodio más grave entre ambos países desde 2011.

Se trata de la principal capa del escudo defensivo israelí que fue diseñada por Israel con una importante ayuda económica estadounidense, pensando básicamente en un eventual ataque balístico iraní.

Este episodio es inusual en varios aspectos. Es raro que Israel admita ataques aéreos en Siria aunque ha habido informes de al menos cuatro incursiones similares contra la milicia libanesa Hezbolá, que apoya a las fuerzas sirias, desde diciembre del año pasado.

El intercambio se produce a menos de 10 días de la visita del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, a Moscú para mantener conversaciones con el presidente Vladimir Putin, que ha apoyado al régimen sirio de forma decisiva.

También es una señal a todos los interesados de que si los suministros militares para Hezbolá continúan desde territorio sirio, Israel está dispuesto a intensificar su campaña aérea.

Hasta la fecha, el ejército israelí no confirmaba o desmentía ataques de este tipo atribuidos a su aviación desde el inicio de la cruenta guerra siria hace seis años. Sólo lo hacían cuando respondían al lanzamiento de proyectiles contra su territorio desde la frontera siria en los Altos del Golán. (Notimex)

Paceños bailaron con éxitos de CC Catch y Fancy



DOS ARTISTAS EUROPEOS LLEGARON A BOLIVIA POR PRIMERA VEZ. CC CATCH Y FANCY DELEITARON CON EL EUROPOP AL PUEBLO PACEÑO.

Más de un millar de fans de los representantes de la música europea de los años 80' y 90' del último siglo, CC Catch y Fancy, corearon y bailaron con sus éxitos, por más de tres horas, en el concierto desarrollado anoche en el Teatro al Aire Libre Jaime Laredo de la ciudad de La Paz.

El encuentro musical, auspiciado por EL DIARIO, comenzó a las 20:00 horas. El público aguardó pacientemente desde tempranas horas. Antes de iniciar con el concierto las filas aún eran largas, sobrepasaban unas siete cuadras alrededor del escenario, aunque muchas personas seguían adquiriendo las entradas.

Fancy (Manfred Alois, de Múnich Alemania) inició con el gran espectáculo, los fans del intérprete bailaron y cantaron sus éxitos por más de 40 minutos, el artista agradeció la calidez con que el pueblo paceño lo recibió.

Minutos más tarde, la artista de origen germano-holandesa, CC Catch (Caroline Catharina Muller) continuó deleitando a la gente con las canciones del euro pop. Un gran despliegue de sonido y luces acompañaron el espectáculo. La noche paceña estaba muy fría, con amenazas de lluvia, pero los fans no se movieron de sus lugares hasta la conclusión del concierto.